



'WASPADA' PERIODE 4 DIBUKA HINGGA 31 OKTOBER Awasi Pajak Daerah Berpeluang Dapat Hadiah

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya kembali membuka peluang masyarakat untuk turut melakukan pengawasan pajak daerah. Melalui program Pengawasan Pajak Daerah (WASPADA) warga yang terlibat aktif bahkan berpeluang mendapatkan hadiah.

Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran dan Penetapan Pendapatan Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Mohammad Rohmad Romadlon, mengungkapkan program WASPADA hadir sejak tahun 2022 sebagai inovasi untuk mendorong kepedulian masyarakat dalam pengawasan dan optimalisasi pajak daerah.

"Untuk periode 4 sudah dibuka sejak 1 Mei 2024 lalu dan akan kami tunggu sampai 31 Oktober mendatang. Masyarakat sangat kami harapkan dapat berpartisipasi dalam program WASPADA," ungkapnya, Senin (15/7).

Dalam program tersebut masyarakat bisa terlibat dalam pengawasan pajak dengan mengunggah nota transaksinya pada menu WASPADA di aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Akan tetapi hanya transaksi di empat jenis pajak daerah yakni hotel, hiburan, restoran dan parkir. Nota yang diunggah itu akan memberikan kemanfaatan bagi Pemkot sebagai salah satu alat ukur melakukan pemeriksaan atau audit.

Rohmad menjelaskan, nota-nota tersebut juga dapat digunakan sebagai bukti ataupun pembandingan terhadap data yang dilaporkan wajib pajak. Selain itu

aspek yang sangat penting ialah partisipasi masyarakat dalam program WASPADA adalah untuk menjangkau pihak-pihak wajib pajak yang belum menjalankan kewajibannya. "Jadi kami sangat berterima kasih kepada masyarakat yang berpartisipasi. Sejauh ini ternyata ada beberapa hotel, restoran dan tempat hiburan yang tidak terdapat di basis data karena belum punya nomor wajib pajak daerah. Ketika ada temuan tersebut petugas kami akan datang ke lokasi dan kami jadikan wajib pajak," imbuhnya.

Dirinya memaparkan masyarakat yang bisa ambil bagian dalam mengikuti program WASPADA tidak terbatas pada penduduk beridentitas Kota Yogya. Akan tetapi masyarakat luas sepanjang memiliki transaksi di Kota Yogya untuk kegiatan yang berhubungan dengan hotel, restoran, hiburan dan parkir, bisa berpartisipasi. Termasuk juga mahasiswa, pelajar maupun wisatawan. Namun harus memiliki akun JSS guna mengunggah foto nota transaksinya.

Terkait peluang hadiah, menurut Rohmad, berupa uang tunai dengan total Rp 10 juta di setiap periode. Setiap nota yang diunggah akan diberikan poin berdasarkan jenis dan besaran transaksinya. Untuk nota hotel setiap kelipatan Rp 100.000 akan dikonversi menjadi satu poin. Nota restoran dan hiburan setiap Rp 30.000 dikonversi menjadi satu poin dan kelipatannya. Sedangkan setiap satu karcis parkir akan mendapat satu poin. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005